

誌会部者事従

平成25年7月1日 第27号

(4)

新常任委員紹介

博愛社
村上 文啓

児童養護施設博愛
社は、大阪市北部の
十三にあり、現在は
127名の子どもた
ちが生活しています。

昨年に完成した新
館では、児童の養育をユニットケアとし、
小集団化・少人数化を図った中での支援を行
っています。

奈佐原寮 足立 英之

奈佐原寮は、高槻
市にある定員30名の
大阪府内で最も小さ
な規模の児童養護施
設です。家庭的な雰
囲気を大事にしながら、現在5歳から17
歳までの子どもたち23名が生活しており、
子どもたちの援助を日々行っています。

文野自立センター 日野 信行

今年度から従事
者部会に参加させて
いただくことになり
ました古木です。

子どもたちから
「出逢えてよかつ
た」と言ってもらえるような人間であり
たいと思つています。
よろしくお願ひいたします。

弥刀さつき保育園 大東 将也

弥刀さつき保育園
は今年創立30周年を
迎えました。一番大
きな乳幼児期を心地
よい環境の中で、心
も体も健やかに育つよう
に保護者の皆
様と一緒に考え、保育に取り組んでい
ます。

寺内さくら保育園 富田 祐介

寺内さくら保育園
は、守口市から民間
委託を受け、今年で
10周年を迎えます。

貝塚南保育園 長岡 誠宏

当保育園は、大阪
府南部泉州地域の中
程にあり創立39年目。
児童館を併設し学
童保育・子育て支援
センター事業にも取り組み地域に根ざし
た施設をしております。

信太学園 野原 茂華

今年度から、信太
学園に異動になりました
野原です。初めて
ですが従事者部会
に参加できる喜びを
感じています。

よろしくお願ひいたします。

三ヶ山学園 古木 由美

今年度から、従事
者部会に参加させて
いただくことになり
ました古木です。

子どもたちから
「出逢えてよかつ
た」と言ってもらえるような人間であり
たいと思つています。
よろしくお願ひいたします。

三徳寮 大嶋 茂子

三徳寮は、大阪市
内にある成人男子を
対象とした救護施設
です。

自立心を育み、利
用者が主体的に自己実現が図れるよう、
個々のニーズに応じた『こころに響くサ
ービス』を行います。

芝谷聖ヶ丘保育園 川畑 弘二

芝谷聖ヶ丘保育園
は子育て支援センター
や病後児保育など、
多様な子育て支援に
取り組んでいます。

また、「清く正しく明るく強く」の保育
目標のもと、園児たちは園内の温水プー
ルで楽しく体力作りを行っています。

寺内さくら保育園 富田 祐介

寺内さくら保育園
は、守口市から民間
委託を受け、今年で
10周年を迎えます。

貝塚南保育園 長岡 誠宏

当保育園は、大阪
府南部泉州地域の中
程にあり創立39年目。
児童館を併設し学
童保育・子育て支援
センター事業にも取り組み地域に根ざし
た施設をしております。

信太学園 野原 茂華

今年度から、信太
学園に異動になりました
野原です。初めて
ですが従事者部会
に参加できる喜びを
感じています。

よろしくお願ひいたします。

新常任委員紹介

博愛社 村上 文啓

児童養護施設博愛
社は、大阪市北部の
十三にあり、現在は
127名の子どもた
ちが生活しています。

昨年に完成した新
館では、児童の養育をユニットケアとし、
小集団化・少人数化を図った中での支援を行
っています。

奈佐原寮 足立 英之

奈佐原寮は、高槻
市にある定員30名の
大阪府内で最も小さ
な規模の児童養護施
設です。家庭的な雰
囲気を大事にしながら、現在5歳から17
歳までの子どもたち23名が生活しており、
子どもたちの援助を日々行っています。

文野自立センター 日野 信行

今年度から従事者
部会に参加させてい
ただきます。

障がい者の通所施
設で、地域の企業か
らの下請け作業（軽作業、名刺や封筒の
製作）の他、紙すきやビーズなどの自主
製品の製造販売を、利用者の方々とともに
に上質アップを目指し取り組んでいます。

寺内さくら保育園 富田 祐介

寺内さくら保育園
は今年創立30周年を
迎えました。一番大
きな乳幼児期を心地
よい環境の中で、心
も体も健やかに育つよう
に保護者の皆
様と一緒に考え、保育に取り組んでい
ます。

貝塚南保育園 長岡 誠宏

当保育園は、大阪
府南部泉州地域の中
程にあり創立39年目。
児童館を併設し学
童保育・子育て支援
センター事業にも取り組み地域に根ざし
た施設をしております。

信太学園 野原 茂華

今年度から、信太
学園に異動になりました
野原です。初めて
ですが従事者部会
に参加できる喜びを
感じています。

よろしくお願ひいたします。

リーダー養成研修



あつという間の二日間でした

コミュニケーションスキルアップ

また、トランプママ
オクチさんの大道芸
できて、なかなか体説
間を過ごせました。一
前で披露すると、ど
喜ばれるので重宝して
他には、グループに
表やカレー作りも行い
キャンプファイヤーは
たが、他施設職員と
の交流も一気に広
がり、互いに意識を
高め合い支え合い、
現在の仕事の励み
になっています。
二日間余すこと
なくスキルアップ
できた研修でした。

云を生で観ることが
シックや大道芸師の
試験できない貴重な時
現在、子どもたちの
れも人気が高く大変
ています。

なつてスタンツの發
ました。雨天のため
は中止になり残念でし

二日間お疲れ様でした

とは難しいですが、
めには、何が大切な
ていくきっかけを作
また、新人職員向け
職員同士で共感でき



日間お疲れ様でした

從事者部會常任委員會由研修

平成24年度
従事者部会人権研修

「3月11日を生きて」

3月11日、従事者部会の人権研修を大阪府社会福祉施設人権活動推進協議会との共催で行ない、会場となつた大阪国際交流センターには132名の参加者が集まりました。

第一部では、東日本大震災で被災14校、死亡・行方不明の児童186人という大きな被害を受けた石巻市の小学校、その中で石巻市立門脇小学校の児童、教師、保護者のインタビューを通して、「人は3月11日をどのように生きたか」をテーマに制作されたドキュメンタリー映画『3月11日を生きて～石巻・門脇小・人びと・ことば～』を上映。

第二部では、坂本キッチンスタジオの坂本廣子氏より「震災から家族を守る」を施設見学しました。

南山城学園は、昭和40年から障がいの方々に対して、就労から生活面までと総合的な支援活動に取り組まれておられます。利用の方々が取り組んでいる作業も多種で、意義な研修となりました。

従事者部会常任委員宿泊研修

1月28日、29日と京都府城陽市にある社会福祉法人南山城学園の障がい者支援施設「円」「和」「魁」を施設見学しました。

坂本廣子氏より「震災から家族を守る」を施設見学しました。

南山城学園は、昭和40年から障がいの方々に対して、就労から生活面までと総合的な支援活動に取り組まれておられます。利用の方々が取り組んでいる作業も多種で、意義な研修となりました。

3月11日は、未だ避難からまだ戻らつしゃいました。今後は高齢者介護の分野での支援を視野に入れ、障がいの方々への真のトータルケアを目指されていきます。

その後の常任委員会では、今までの意見交換を行なうなど、とても有意義な研修となりました。



山城学園前にて

坂本龍子氏より「震災から家族を守る」

平成24年度 従事者部会人権研修 「3月11日を生きて」

3月11日、従事者部会の人権研修
阪府社会福祉施設人権活動推進協議会の共催で行ない、会場となつた大阪市交流センターには132名の参加者がござりました。

第一部では、東日本大震災で被災死亡・行方不明の児童186人といきな被害を受けた石巻市の小学校、中で石巻市立門脇小学校の児童、教保護者のインタビューを通して、「3月11日をどのように生きたか」をママに制作されたドキュメンタリー映画「3月11日を生きて」(石巻・門脇小学校)を上映。

第二部では、坂本キツチンスタジオの坂本廣子氏より「震災から家族を守る」を施設見学しました。

南山城学園は、昭和40年から障がいの方々に対して、就労から生活面までと総合的な支援活動に取り組まれておられます。利用者の方々が取り組んでいたり組まれておられます。いざま



坂本廣子氏

【日常】から【災害の被害】を防ぐ知恵